

# *Federación de Rusia ofrece posibilidades a cubanos para cursar estudios superiores (+Foto)*



**Tatiana Vereitinova explica las posibilidades de estudio que brinda la Fundación 'Antonio Meneghetti'. Foto: Georgina Torriente**

La Habana, 18 dic (Red Web) Diversas fundaciones e instituciones de la Federación de Rusia ofrecen la posibilidad a los cubanos de realizar estudios de pregrado en universidades de ese país, y hasta obtener categorías de máster y doctor en Ciencias, como en décadas anteriores.

La información se dio a conocer durante la clausura del ['Foro Internacional Literatura Rusa en América Latina: Ideas y valores para el mundo futuro'](#), que sesionó del 12 al 14 de este mes en la Universidad de La Habana.

Los más de 200 escritores, críticos literarios, estudiantes de idioma ruso y filólogos de Cuba y de otras naciones de habla hispana supieron de la labor de la Fundación Científica 'Antonio Meneghetti' ([info@meneghetti.ru](mailto:info@meneghetti.ru)), que ofrece opciones para carreras de humanidades, entre muchas otras.

La entidad, creada en 2010 por el profesor brasileiro Antonio Meneghetti, fomenta y promueve la educación, la cultura y la investigación científica a través de los programas Cultural y Educativo, Difusión de la Ontopsicología, y del Centro Internacional de Arte y Cultura Humanista.



**Vadim Polonskiy, del Instituto Mundial de Literatura 'Alexandr M. Gorky'. Foto: Georgina Torriente**

En el encuentro habanero también se conoció de la amplia labor del Instituto Mundial de Literatura 'Alexandr M. Gorky' (<http://en.imli.ru/>), que desde 1932 propicia el conocimiento y la publicación de clásicos de la literatura rusa y universal, así como autores contemporáneos.

Esa institución investiga en el campo de los estudios de la literatura y folclore en Rusia, e incluye estudios coordinados del patrimonio literario ruso e internacional, y el desarrollo de la base fundamental para estudios de fuentes, textología, hermenéutica y comparativos utilizando técnicas interdisciplinarias, métodos analíticos y tecnologías digitales.

Por su parte, la Fundación Mundo Ruso (<https://ruskiymir.ru>), coauspiciadora del Foro en La Habana, explicó todas las potencialidades que ofrece para la superación profesional.

Autoridades del Ministerio de Educación Superior de Cuba informaron en el evento que entre los años 1970 y 1990, unos 21 000 cubanos cursaron estudios en la otrora Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS). **(Con información de Georgina Torriente, de los Servicios Informativos de la TV cubana)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/308299-federacion-de-rusia-ofrece-posibilidades-a-cubanos-para-cursar-estudios-superiores-foto>



**Radio Habana Cuba**